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ATA DA DÉCIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM OITO DE MAIO DE DOIS MIL E 

VINTE E TRÊS. 

Aos oito dias do mês de maio de dois e vinte e três, às dezenove horas e quinze 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Valério Domingos de Sousa e secretariada pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário, 

constatou-se as ausências dos Vereadores Luiz Antônio e Pedro Marconi e a presença dos demais 

Vereadores. O Vereador Cor Jesus justificou a ausência do Vereador Luiz Antônio por motivos de 

saúde. Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao 

Secretário para a leitura da ata da 14ª Reunião Ordinária. O Secretário procedeu a chamada do 

Vereador Pedro Marconi. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O 

Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA 

PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Convite da Associação 

Câmara Municipal de Senhor dos Remédios, para o curso 2º Curso de 2023 sobre “Atuação 

Legislativa e Imunidades Parlamentares. Convite da PPMG/31º, para solenidade militar alusiva 

aos 25 anos de criação da Unidade. Carta nº. 749/GREG-RIMG/2023, MRS Logística S.A., 

respondendo ofício 103/2023, que encaminhou a Representação 15/2023 da Vereadora Virgínia. 

Ofício 169/2023, do Ministério Público de Minas Gerais, comunicando o arquivamento de 

representações encaminhada através do ofício 115/2023. Correspondência da EMATER/MG, 

encaminhando relatório Anual de Ações – RAA, onde são descritos os trabalhos desenvolvidos 

pela Emater/MG, e os resultados alcançados no ano de 2022, neste município. Ofício 199/2023, 

do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento nº. 65/2023, do Ver. Luiz Antonio. Ofício 

200/2023, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento nº. 70/2023, do Ver. Felipe 

Costa. Ofício 201/2023, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Ofício nº. 112./2023, que 

encaminhou o requerimento verbal da Ver. Virgínia. Ofício 202/2023, do Gabinete do Prefeito, 

respondendo o Requerimento nº. 77/2023, do Ver. Israel. Ofício 203/2023, do Gabinete do 

Prefeito, respondendo o Requerimento nº. 68/2023, do Ver. Marcos Felipe. Ofício 207/2023, do 

Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento nº. 52/2023, do Ver. Éder. Ofício 166/2023, 

do Ver. Felipe Costa, apresentando o Projeto de Lei 680/2023 – Dispõe sobre a cessão de 

espaços públicos do Município para serem utilizados por artistas plásticos para realização de 

ornamentação e pintura. Requerimento 88/2023, do Vereador Marcos Felipe. Requerimento 

89/2023, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Requerimento 90/2023, dos Vereadores 
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Felipe Costa e Marcos Felipe. Requerimento 91/2023, dos Vereadores Felipe Costa e Marcos 

Felipe. Requerimento 92/2023, do Vereador Marcos Felipe. Requerimento 93/2023, da 

Vereadora Virgínia. Requerimento 94/2023, da Vereadora Virgínia. Requerimento 95/2023, da 

Vereadora Virgínia. Representação 28/2023, do Vereador Cor Jesus. Indicação 86/2023, do 

Vereador Marcos Felipe. Indicação 88/2023, do Vereador Éder. Indicação 89/2023, do Vereador 

Marcos Felipe. Indicação 90/2023, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 91/2023, do Vereador 

Cor Jesus. Indicação 92/2023, do Vereador José Vicente. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei 

680/2023 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, 

Turismo e Juventude. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS 

PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Vereador Pedro Marconi no uso do art. 216 do Regimento 

Interno, solicitou sobrestamento por 15 (quinze) dias ao Projeto de Lei 669/2023 – Dispõe sobre 

a utilização de lacre inviolável nas embalagens de alimentos entregues em domicílio no Município 

de Carandaí e dá outras providências, sendo aprovado por unanimidade. O Presidente colocou 

em primeira e segunda discussão e votação, o Projeto de Lei 2361/2022 – Institui o Regime de 

Previdência Complementar para os servidores públicos municipais titulares de cargos efetivos no 

âmbito do Município de Carandaí; fixa o limite máximo para a concessão de aposentadorias e 

pensões pelo regime de previdência de que trata o art. 40 da Constituição Federal; autoriza a 

adesão ao Plano de Benefícios de Previdência Complementar e contém outras providências, sendo 

aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final da 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei Complementar 25/2023 – Altera 

a Lei Complementar 46, de 22 de junho de 2004, que institui o Código de Posturas do Município 

de Carandaí. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário 

procedeu a leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao 

Projeto de Lei Complementar 205/2022 – Dispõe sobre o Código Sanitário do Município de 

Carandaí e contém outras providências. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Resolução 2/2023 – Altera dispositivos da Resolução 

12, de 13 de dezembro de 2018, que dispõe sobre o Regimento Interno da Câmara Municipal de 

Carandaí. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Presidente colocou 

em primeira e segunda discussão e votação Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 666/2023 

– Veda nomeação para cargos em comissão de pessoas que tenham sido condenadas pela Lei 

Federal nº11.340/2006, sendo aprovada por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do 

parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela aprovação do Projeto de Lei nº 
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666/2023 – Veda nomeação para cargos em comissão de pessoas que tenham sido condenadas 

pela Lei Federal nº 11.340/2006. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. A Vereadora Virgínia solicitou a retirada de tramitação do Projeto de Lei 675/2023, 

sendo o pedido deferido pelo Presidente. Requerimento 88/2023, do Vereador Marcos Felipe, 

requerendo informações sobre a paralisação de recapeamento de asfalto na Rua Mizael Canton. 

Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 89/2023, da 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação, solicitação ao CARANDAI-PREV de impacto 

orçamentário referente ao PL 660/2022. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 90/2023, dos Vereadores Felipe Costa e Marcos Felipe, requerendo 

acionamento da Comissão de Saúde, Saneamento e Meio ambiente para averiguar caso de paciente 

de Município. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

91/2023, dos Vereadores Felipe Costa e Marcos Felipe, requerendo acionamento da Comissão de 

Educação, Cultura, Esporte, Lazer, Turismo e juventude para averiguar caso de paciente de 

Município. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 92/2023, 

do Vereador Marcos Felipe, requerendo informações ao Executivo sobre os gastos com a saúde. 

Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 93/2023, da 

Vereadora Virgínia, reiterando requerimento 74/2023. Em única discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. Requerimento 94/2023, da Vereadora Virgínia, requerendo informações sobre 

campanha de recolhimento realizada pela Prefeitura referente a telhas e caixas d’água quebradas. 

Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 95/2023, da 

Vereadora Virgínia, requerendo informações sobre corte e podas de árvores. Em única discussão 

e votação, foi aprovado por unanimidade. Representação 28/2023, do Vereador Cor Jesus, 

solicitando a MRS Logística S.A. a colocação de iluminação em passagem de nível. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 86/2023, do Vereador Marcos 

Felipe, apontando a necessidade de melhorias em calçamento em rua do Bairro Vila Real. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 88/2023, do Vereador Éder, 

necessidade de limpeza de córrego na Comunidade do Convento. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade. Indicação 89/2023, do Vereador Marcos Felipe, necessidade de 

patrolamento de estradas. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

90/2023, do Vereador Marcos Felipe, melhoria em captação de água pluvial no Distrito de Pedra 

do Sino. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 91/2023, do 

Vereador Cor Jesus, necessidade de colocação de quebra-molas em rua do Bairro Ponte Chave. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 92/2023, do Vereador 

José Vicente, indicando remanejamento de valor de obra para reconstrução total do campo de 

futebol do Bairro Crespo. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O 
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Vereador Cor Jesus informou que por motivos de viagem se ausentará de suas atividades na 

Câmara por duas semanas. O Presidente convocou os suplentes das comissões permanentes para 

substituírem os membros titulares Cor Jesus, Luiz Antônio e Virgínia, em suas ausências nas 

respectivas comissões. Não havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à 

TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de 

publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, constatando a ausência do 

Vereador Luiz Antônio e a presença dos demais Vereadores. O Presidente declarou encerrada a 

reunião às vinte e uma horas e cinquenta minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se 

gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Éder Damasceno Silva, Secretário, solicitei a 

lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 8 de maio de 2023.
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